
Estudiante de la SPbPU sobre sus estudios en la Universidad de Turku en el
marco del programa Erasmus+

Continuamos nuestro relato sobre los estudiantes de la SPbPU que estudian en el extranjero
durante la pandemia. Este invierno, Valeria OKROMELIDZE, estudiante de la escuela Superior de
Sistemas y Gestión Cibernéticos del Instituto de Tecnología Informática de SPbPU, ha ido a
estudiar a la Universidad de Turku (Finlandia) en el marco del programa Erasmus+. Recordemos
que hasta el 28 de febrero de 2021, los estudiantes de pregrado y posgrado de la SPbPU pueden
presentar documentos para el concurso de proyectos Erasmus+ en el semestre de otoño 2021.
Sobre los estudios en el marco del proyecto europeo se puede leer en la sección correspondiente
en el sitio web de la SPbPU o en nuestra entrevista.

- ¡Valeria, encantados de verte! ¿Era difícil prepararse para el viaje? 

- Esto tomó bastante tiempo. Tuve que obtener un visado, recopilar los documentos y firmas
necesarios, reservar un lugar en el dormitorio de la universidad finlandesa.

- ¿Cuánto tiempo vas a estudiar en Finlandia?

- Llegué a Helsinki a principios de enero y desde allí fui a la ciudad de Turku, donde se encuentra
mi universidad. Voy a seguir estudiando allí hasta finales de mayo. 

- ¿Recuerdas tus primeras impresiones cuando llegaste? ¿Fue fácil acostumbrarse a



vivir en una nueva ciudad?

- Las impresiones fueron alucinantes y siguen siendo las mismas. Pronto me acostumbré a la
cuidad. Sobre todo, me impresionó que toda la gente hablaba inglés, así que no tenía problemas
con comunicación. En mi opinión, los finlandeses son abiertos y amables. De hecho, parece que
siempre están dispuestos a ayudarte. 

- ¿Y tienes una buena vivienda?

- Sí, es que hay un gran campus universitario aquí y todo lo que necesito está muy cerca de mi
dormitorio. En los apartamentos se puede vivir de una a tres personas y cada de ellos tiene su
propia habitación. 

- Cuéntanos un poco sobre tu campus universitario. ¿Cómo es? ¿Cómo se ve?

- Yo no diría que la arquitectura del campus es algo impresionante, pero por dentro todo se ve
perfectamente bien y muy moderno. Casi todos los edificios están ubicados lo más cerca posible.
No se tardará ni diez minutos para pasar del uno al otro, aunque por ahora no tengo que hacerlo,
porque tenemos todas las clases en el mismo sitio.

- ¿Estáis estudiando a distancia?

- Estudiamos en el formato híbrido. Las conferencias se llevan a cabo a través de la plataforma
Zoom. Y si tenemos que hacer algunas tareas prácticas usando equipos de laboratorio vamos a la
universidad.



- Es bastante difícil, pero paso a paso me iba acostumbrando hasta que sentí cómoda con estudiar
aquí. Lo principal es no faltar a los talleres, ya que las tareas son muy grandes, y no tener miedo
de hacer preguntas a los maestros u otros estudiantes si no entiendes algo.

- ¿Hubo dificultades de comunicacion con otros estudiantes y profesores?

- No tuve problemas para encontrar un lenguaje común con estudiantes y profesores. Los
maestros siempre están abiertos a la comunicación, favorecen las preguntas, están listos para
sugerir algo o explicar el material con más detalle.

- Y en general, ¿cuál es la situación actual en la ciudad? ¿Ya has visto las atracciones
locales?

- En este momento, las restricciones están disminuyendo gradualmente, la mayoría de los
espacios públicos están abiertos, en la universidad, como he dicho, pasan clases presenciales. Si
hablamos de lugares interesantes en Turku, he visto el castillo de Abos y la Catedral. Tengo
muchas ganas de visitar la costa, pero está casi completamente ocupada por el puerto, y no es
tan fácil de pasar. En el futuro, planeo visitar otras ciudades de Finlandia y, si es posible, los
países vecinos.

- ¿Qué beneficios claves, en tu opinión, tienen las pasantías de intercambio estudiantil?

- Entre las ventajas puedo destacar un mayor nivel de responsabilidad e independencia, el
desarrollo de la capacidad de actuar en situaciones imprevistas, la experiencia de otro sistema



educativo, una excelente práctica de idiomas, la posibilidad de viajar y, por supuesto, nuevos
conocidos.

- ¿Qué puedes aconsejar a los estudiantes que, cuando termine la pandemia y se abran
las fronteras, querrán ir a estudiar al extranjero?

- Primero, hay que enfrentar con responsabilidad tanto el papeleo como el estudio, ya que este es
el objetivo principal del viaje. Segundo, recomendaría venir antes del comienzo de las clases para
resolver todos los problemas domésticos, financieros y organizativos lo más rápido posible, así
como acostumbrarse al nuevo entorno y explorar un poco la ciudad.

- Valeria, ¡gracias por la entrevista tan interesante! ¡Te deseamos éxito en el
aprendizaje y nuevos logros!
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